

EL PERIÓDICO

PARA TODOS

En la capital 15 cts. semanales

Año VI — Núm. 1.529

DIARIO DE LA TARDE
Independiente

y de cultura popular.

Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:
Plaza de Chapí, 5 (antes Teatro)

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Donde no tenemos corresponsal 75 cént. al mes

Alicante: Sábado 24 de Junio de 1916

Pagos por adelantado

Desde la cárcel

Aún resuenan en nuestros oídos los lastimosos clamores de las inocentes criaturitas reclusas en las Casas de Beneficencia, cuando en días pasados extenuados por el hambre pedían pan y no se les daba porque no había, y no había porque los políticos sin entrañas, esos hombres de corazón marmóreo habían destinado a otras cosas superfluas y no presupuestadas el dinero que hubiera mitigado el hambre de aquellos desgraciados seres.

Sin embargo esos detestables administradores indignos de seguir un momento más desempeñando los cargos que tan inmerecidamente se les confió, continúan muy tranquilamente en sus puestos mientras a nosotros se nos encierra, por haber cometido el horrible delito de protestar de tamaña arbitrariedad.

No es que nosotros con esto queramos decir que el dignísimo juez haya sufrido algún error al aplicarnos la ley, nada de eso: estamos plenamente convencidos que este funcionario judicial ha obrado en este, como en todos los casos, basándose en la más estricta justicia, pero esto no es óbice para que nosotros podamos decir, que estamos en la Cárcel por denunciar a un administrador de fondos municipales que asaltando la ley tiene empleados en el Ayuntamiento a dos señores Procuradores y a un pariente suyo que cobra sin trabajar, y por si esto no fuera bastante para demostrar su pésima gestión administrativa, hemos dicho, sostenemos y aprobamos que mientras los niños de la Beneficencia, enfermos del Hospital y dementes del Manicomio sufrían los rigores del hambre porque los Ayuntamientos no ingresaban lo que por contingente les correspondía, el alcalde de Alicante gastaba miles y miles de pesetas a capricho suyo y del Municipio en cosas no presupuestadas, por lo que nosotros digimos que malversaba los fondos, y pedíamos fuese procesado.

En la Cárcel estamos, pero nos hallamos dispuestos a continuar nuestra campaña moralizadora, lo mismo desde la Cárcel que desde donde sea, pues el estar preso por el delito que nosotros estamos, entendemos que no rebaja en lo más mínimo la dignidad de ningún ciudadano.

El impuesto de inquilinato

PROYECTO DE REFORMA

El ministro de Hacienda ha leído en el Congreso el anunciado proyecto reformando el artículo 11 de la ley de 12 de Junio de 1911 sobre supresión del impuesto de consumos, en lo que se refiere al arbitrio de inquilinato.

Serán objeto del arbitrio todos los edificios y locales que radiquen en el término municipal.

El arbitrio tendrá por base:

A. El alquiler de solares en venta de las fincas arrendadas.

B. La renta íntegra de las habitaciones que estuviesen ocupadas por sus propietarios o cualquiera otra persona que no pague alquiler.

A los efectos de la letra A del párrafo anterior, los Ayuntamientos podrán elegir como base:

a) El alquiler que aparezca consignado en los contratos de inquilinato para comprobarlos el Ayuntamiento. Tendrá derecho para reclamar de los propietarios y de los inquilinos la exhibición de aquellos. Tratándose de los segundos, el importe de dichos contratos,

A. El valor en venta que aparezca en el Registro Fiscal de edificios y solares, si éste estuviera aprobado. Cuando la prima o gasto de la misma no hubiera sido objeto de comprobación a los efectos del Registro Fiscal, la estimación del valor en venta se hará directamente por la Administración municipal, con sujeción a los preceptos vigentes para formación de los registros fiscales de edificios y solares.

El gravamen recaerá sobre el cabeza de familia o la persona jurídica que ocupe la habitación, aunque hubiera un contrato de inquilinato a nombre de tercera persona; pero en este caso el que aparezca como comanditario será subsidiariamente responsable del arbitrio.

Estarán exentos del arbitrio:

A.—Los edificios que disfruten de excepción por pago de la contribución territorial.

B.—Los edificios locales que el estado y la provincia lleven en arrendamiento para su servicio.

C.—Los edificios o locales exclusivamente destinados al culto.

No se considerarán incluidos en esta excepción sino precisamente los templos o capillas de las distintas congregaciones. Las viviendas de los

Josefa Aracil Santacreu

Profesora en Partos

Plaza de Hernán Cortés, núm. 4, 1.º.—ALICANTE

religiosas adscritas a los mismos satisfarán las cuotas que les correspondan.

D.—Los edificios locales ocupados por los embajadores y ministros de los estados extranjeros y el personal de embajadas y legaciones, a condición de que posean la nacionalidad de los estados respectivos.

E.—Los edificios o locales ocupados por los cónsules generales, cónsules o vicecónsules, súbditos de los estados que nombran y sus familias.

Las exenciones de los apartados D. y E se entenderán concedidas siempre a condición de reciprocidad y con arreglo a lo establecido en los tratados internacionales.

Los Ayuntamientos podrán acordar además las excepciones siguientes:

A)—La de las habitaciones cuyo alquiler anual no llegue a 3 000 pesetas.

B)—La de los establecimientos de beneficencia particular que presten ciertos servicios a la localidad. En este caso la exención alcanzará exclusivamente a la parte de edificio ocupado por los servicios benéficos: pero no a la que se destine a vivienda u otros usos, cualquiera que sea la persona que la ocupe; en ningún caso podrán concederse otras exenciones que las expresamente mencionadas en esta regla y en la anterior.

Los Ayuntamientos formarán las tarifas del arbitrio. Sus tipos de gravamen serán progresivos, pudiendo llegar a la progresión en la categoría superior de la escala hasta el 9 por 100 del alquiler.

Los edificios o locales destinados exclusivamente al ejercicio de la industria o del comercio contribuirán siempre por el tipo más bajo de las tarifas que formen los Ayuntamientos.

A quienes por razón de su cargo, empleo o ministerio disfrutaren habitación gratuita en edificio de arbitrio, se le estimará como base de éste la sexta parte de los sueldos, gastos de representación, gratificaciones y emolumentos de todas clases que disfrutaren por razón del cargo, oficina o ministerio.

Los Ayuntamientos establecerán

las reglas y formas que estimen más convenientes para la recaudación del arbitrio.

Los procedimientos de apremio se seguirán por las mismas disposiciones establecidas o que se establezcan para los deudores a la Hacienda pública.

Ramón y Borja

MEDICO

Especialista en enfermedades de la piel y venéreas sífilíticas. Examinador interino por oposición de los Hospitales provinciales de Madrid. Examinador interino del «Sanatorio Ingles». Larga práctica en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid, oficina del Dr. Arza.

Consulta: De 11 a 1 y de 5 a 8.

Calle de la Barca 19 1.º derecha. Alicante.

Restauránt-Bar

¡Alegria!

BERNABE BIOSCA

San Fernando, 28 y Doctor Esquerdo, 6 (junto al banco de España).— Alicante.

CUBIERTOS DESDE 2 PESETAS EN ADELANTE

Servicio a la carta

Casa especial en desayunos y salidas de teatros.— Café, Licores, Aperitivos, Refrescos etc. de las mejores marcas.

Cerveza siempre fresca.

Especialidad en bocadillos.

Los jueves y domingos Arroz a la Valenciana.— Los miércoles cañotes a la Madrileña.— Se sirven raciones.

Casa de comidas

“Al punto y Coma”

DE MANUEL MOLINA

Se sirven toda clase de comidas a gusto del más sabroso paladar. Hay cubiertos desde 0'75 céntimos en adelante, Cristalería, Zamero y trato cariñoso.— Graviña, 1 y San Telmo, 6.

Compra y Venta

de muebles usados. Se compra plegado viejo a 45 cts. kilo. Zinc a 1 pta. Metal a 1'25. Cobre a 1'80. Lana usada de colchón desde 1'50 a 2 ptas.— Zaragoza, 2.

Teatro de Verano

El desconocido fenómeno «Blanca Azucena» la incansable artista está siendo objeto a diario de grandes y merecidas ovaciones por la nutrida concurrencia que tan continuamente acude a verla trabajar.

Anoche, tanto ella como su botones, dieron un carácter de regionalismo tal al número que con el nombre de «Viva Valencia» ejecutaron, con su baile y canto típico de la ciudad de las flores, que por mucho que nos hubieran dicho, al no verlo, no hubiéramos podido creerlo al no ser hijos de aquella tierra los que con su tonalidad, su vestuario y su destreza nos lo hicieron ver.

Todo ello pone de relieve una vez más lo que tantas hemos dicho y repetimos en esta ocasión nuevamente, su genio artístico y el estudio que de su trabajo tienen hecho tan admirable pareja.

De esta forma concebimos se agote el papel en taquilla ante la aglomeración de innumerable público que allí acude.

En breve nos darán a conocer otro número «El muñeco mecánico» que a juzgar por la prensa que lo ensalza esperamos sea el sunsum de la perfección dentro del arte.

Oportunamente hablaremos de esta nueva presentación, por hoy hacemos punto con nuestra más sincera felicitación a este enciclopédico ramillete que tan anonadados nos tiene.

DE TOROS

EN TOLEDO

Se lidian toros de Veragua, con un lleno completo en la plaza.

Primero.—Hace la pelea mansurreando.

Vicente Pastor muletea consintiendo al bicho, para una estocada ladeada, saliendo tropicado.

Descabella al primer intento. (Palmas).

Segundo.—Algo chiquito, hace buena pelea en varas.

Posada muletea con la derecha y termina de una buena estocada. (Ovación).

Tercero.—Pastor está cerca y valiente con la muleta.

Sufre un serio acosón en el que lucha cuerpo a cuerpo con el bicho. (Palmas.)

Termina de media buena y un descabello.

Cuarto.—Posada trastea de muleta demostrando inteligencia y remata a su enemigo de una estocada en su sitio. (Muchas palmas).

Quinto.—Pastor hace brillante faena de muleta con la que logra apoderarse del bicho.

Entra a volapié y deja una estocada monumental seguida de un descabello. (Ovación y oreja).

Sexto.—Posada y Pastor parean con lucimiento, siendo aplaudidos.

Posada hace lucida faena de muleta y da fin de la corrida de un pinchazo y una algo delantera.

La corrida en general resultó sosa.

EN MALAGA

Se lidian toros de Campos Varela que fueron bravos en todos los tercios.

Primero.—Vázquez hace buena faena de muleta y despacha a su enemigo de una estocada superior. (Palmas).

Segundo.—Saleri coloca tres pares de rehiletes superiorísimos (Ovación)

Muletea muy lucido y valiente para media superior. (Muchas palmas).

Tercero.—Ballesteros trastea de muleta breve y adornado, dejando media estocada contraria.

Nueva faena para un estoconazo del que rueda su enemigo. (Ovación.)

Cuarto.—Vazques al hacer un quite es volteado sacando la camisa rota resultando ileso.

Muletea valiente, despachando de una entera. (Palmas).

Quinto.—Saleri hace bonita faena de muleta terminando con su enemigo de tres pinchazos.

Sexto.—Ballesteros trastea breve para una estocada y otra baja.

EN GRANADA

Para la primera de feria se lidia ganado de Murube que resultaron buenos.

Primero.—Gallo trastea cerca para una delantera cuarteando y cuatro descabellos.

Segundo.—Gaona deja dos pares buenos de banderillas.

Muletea desconfiado para dos pinchazos y dos medias cuarteando. (Pitos).

Tercero.—Belmonte hace una faena de muleta muy valiente.

En uno de los pases se arrodilla ante el toro y así permanece un rato (Ovación).

Termina de un pinchazo y una estocada superior. (Ovación.)

Cuarto.—Gallo con la muleta hace una faena magnífica que es avacionada.

Entrando a matar señala un pinchazo superior.

Repite para una estocada magnífica de la que rueda el toro sin puntilla. (Gran ovación y oreja.)

Quinto.—Es pareado por Gaona, escuchando palmas.

Emplea inteligente faena de muleta para dos pinchazos y media estocada que basta.

Sexto.—Belmonte trastea desconfiado para un pinchazo regular y una estocada de la misma marca.

Descabella al primer intento.

SEVILLA

Se ha celebrado la corrida a beneficio de la Asociación de la Prensa, lidiándose toros de Veragua, que fueron mansurroneos.

Primero.—Es condenado al tuesten.

Bienvenida trastea cerca para una estocada buena y un descabello. (Ovación).

Segundo.—Larita trastea breve. Al dar un pase es enganchado por la cadera y volteado aparatadamente, recibiendo una herida contusa y un puntazo en la parte superior lateral de la región abdominal izquierda que

le interesa la piel y el tejido celular, no habiendo penetrado al parecer en la cavidad abdominal.

La cornada ha sido calificada de pronóstico reservado

Bienvenida remata al bicho de una estocada y un descabello. Palmas.

Tercero.—Manso de solemnidad.

Alcalareño queda bien con los rehiletes. Palmas.

Muletea valiente para un pinchazo y una estocada buena de la que sale suspendido.

El diestro pasa por su pié a la enfermería.

Bienvenida termina con el bicho de un descabello.

Cuarto.—Bienvenida muletea adornado, para media estocada buena y un descabello. (Ovación).

Alcalareño sale de la enfermería sin más desperfecto que en la ropa.

Quinto.—También manso.

Bienvenida trastea breve de muleta.

En una arranca la el bicho arrolló al hermano de Larita, llevándolo empitonado largo trecho. Lara sale del percance ileso.

Bienvenida da varios pinchazos y termina con media.

Sexto.—El banderillero Papeleta sufre una horrorosa cogida.

El toro lo volteo y pisotea durante un gran rato.

Las asistencias llevan al diestro a la enfermería.

Alcalareño trastea cerca para un pinchazo y una estocada alta. (Palmas).

EN MADRID

Los novillos de Benjumea han resultado dos bravísimos y los restantes mansurroneos.

El segundo ha sido inlidiabile.

Valencia estuvo mal en ambos.

Zarco luchó con el primero, que era inlidiabile, y en su segundo recibió una ovación.

Pacorro es un torerito lucido y habilidoso. Toreando estuvo bien y matando fué aplaudido.

BARCELONA

Se lidia ganado de don Vicente Martínez.

El primero es fogueado.

Ostioncito da tres pinchazos, media estocada y otra delantera.

Segundo.—Ale da dos pinchazos y media estocada superior. (Ovación y oreja.)

Tercero.—Carpio torea bien por verónicas. (Ovación.)

Muletea valiente para cinco pinchazos, dos medias y tres enteras.

Cuarto.—Ostioncito da un pinchazo y media superior. (Ovación.)

Quinto.—Ale da un pinchazo y una gran estocada. (Ovación y oreja.)

Sexto.—Carpio desconfiado termina la corrida de un pinchazo, media tendida y una contraria.

Descabella al primer intento. (División de opiniones.)

BAZA

Los novillos lidiados fueron buenos.

El matador Viseras, bien toreando y superior matando.

Cortó dos orejas y fué paseado en

hombros hasta la Plaza Mayor de la ciudad.

Viseras ha sido contratado para dos novilladas, una en Granada y otra en Murcia.

BILBAO

Los toros de Carreros resultaron grandotes pero mansos.

Primero.—Lecumberri es empitonado al dar unos lances, sale completamente con el traje destrozado, resultando ileso.

El picador Luna también es cogido recibiendo un puntazo leve.

Lecumberri entra a matar metiendo un enorme sablazo con salida del estoque por un brazuelo; después descabella al cuarto intento.

Segundo.—Fortuna larga un bajonazo, por el que se arma una gran bronca.

Tercero.—Angelete hace una faena regular y despacha a su toro de un pinchazo y media estocada. (Palmas).

Cuarto.—Lecumberri termina con su adversario de un pinchazo entrando bien y una baja.

Quinto.—Fortuna hace una faena mediana y después de dos pinchazos atiza una buena estocada contraria.

Sexto.—Angelete señala un pinchazo, después mete una estocada saliendo cogido.

Lecumberri termina con el bicho de una gran estocada.

TETUAN

La novillada a beneficio del diestro Formalito inutilizado en esta plaza se ha verificado con un gran lleno.

Los novillos de Tobaleda han resultado buenos.

Matapozuelos estuvo bien.

Habanero lucido toreando y bien matando.

Montañerito al muletear el primero es cogido aparatadamente resultando con un varetazo en la región intercostal derecha.

El cuarto toro empitonó a Félix García, recogándole dos veces del suelo llevándole largo trecho empitonado por el muslo, resultando con una tremenda cornada de veinte centímetros con orificio de entrada y salida región dorso costal izquierdo.

Su estado es gravísimo.

SAN FERNANDO

En la plaza hay un lleno colosal, lidiándose toros de Gallardo, bravísimos.

El diestro gaditano Amuedo maíó cuatro toros.

Toreando y en banderillas estuvo admirable y colosal matando.

Cortó tres orejas y fué sacado en hombros.

Desde Elche

El repartidor de este periódico da lecciones de primera enseñanza, en su casa y a domicilio, a precios económicos.

SEGUNDO MAS SANCHEZ. Confecciona toda clase de calzado a la medida y hace cuantos remiendos se le encomienden.—Prontitud y esmero.

Junta de Obras del Puerto de Alicante

De conformidad con lo dispuesto en la base quinta, de las aprobadas por R. O. de 25 de Junio de 1909, para la emisión de un empréstito de un millón de pesetas, se pone en conocimiento del público, que el día primero de Julio próximo, a las diez de la mañana, se procederá en el domicilio de esta Junta, muelle de Levante, al sorteo para la autorización de 57 obligaciones de dicho empréstito. Alicante 15 de Junio 1916.—El Presidente, Federico Clemente.

SE VENDE

Una casa de construcción moderna, situada en la calle ancha del pueblo de San Vicente, compuesta de planta baja con patio, huerto y dos aljibes y piso alto con puertas a la calle, conteniendo nueve habitaciones, terraza y otras dependencias.—También se venden terrenos para edificar a la entrada del mismo pueblo, lado izquierdo de la carretera de Alicante y en la prolongación de la calle de Colón. Al contado o a plazos. Razón en la administración de este periódico

Profesora en partos

La acreditada Profesora en Partos doña María Dolores Vera, pone en conocimiento del público haber instalado su domicilio en la calle de Santo Tomás 11 2.º y su

Academia preparatoria

para cursar dicha carrera con arreglo al moderno plan de estudios.—Santo Tomás. 11, 1.º

Pedro Casademon

tiene el gusto de participar a su numerosa clientela, que ha trasladado el taller de viciador desde la calle de S. Lázaro 9, a la de Castaños 57, frente al dispensario de la Cruz Roja donde ofrece de nuevo sus servicios en dicho ramo.

AVISO

La antigua y acreditada Profesora en Partos Doña Josefa Martínez, que durante muchos años ha estado establecida en el pasaje de Méndez-Núñez, pone en conocimiento de su numerosa clientela que ha trasladado su domicilio desde la calle Infanta donde recientemente se trasladó a la de Castaños 53 pral. éra.

Aviso al público

Se compra lana a 2 ptas kilo.—Lana vieja deteriorada a 50 céntimos kilo. Zine viejo a 1, pia. kilo.—Pieles viejas a 50 cts. kilo. Metal a 1'25 pta.—Cebre a 2'00.—También se compra toda clase de lana vieja a 30 cts. kilo.—Calle de Artilleros 17 (Baratillo)

Se necesitan

Aprendizas y oficiales en el taller de estados y bordados de Don José Millán.—Calle de Tortijes, núm. 67.

RAPIDA

Un gobierno déspota y tirano que con encarnizamiento persigue a los que desde las columnas del periódico, en mítines y en sociedades de resistencia defienden sus derechos; un gobierno que amordaza y encarcela a periodistas y huelguistas mientras deja en completa libertad a los jugadores tolerando toda clase de juegos prohibidos en cafés, casinos y garitos, es un gobierno compuesto de políticos indignos, infames inquisidores y déspotas desmoralizados.

Un gobierno de esa índole que constantemente coloca la nación al borde de un precipicio solamente puede gobernar mientras el pueblo continúe aletargado, pero desgraciado de él, cuando llegue el día en que ese pueblo despierte y volviendo por los fueros de su independencia recobre la libertad que esos desaprensivos políticos le robaron.

Entonces veremos hundirse para siempre a ese gobierno, que cual nave sin timón ha navegado con entera libertad y a capricho suyo por los mares de la desmoralización y de la piratería, sembrando el luto y la desesperación en el seno de las familias que muy dignamente intentaron librar a su pueblo de la esclavitud, aun a costa de su vida.

Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

- Otelo o el moro de Venecia.
- La dama de las Camelias.
- Los amantes de Teruel.
- Catalina Howard.

Diego Corrientes.
El Rey de los Campos.

Yanquis y mejicanos

MANEJOS ALEMANES

Las complicaciones entre Méjico y los Estados Unidos se han debido a manejos de americanos de origen alemán.

Estos tratan de ayudar a los carrancistas facilitándoles armas y municiones.

Han sido capturados dos pequeños navios cargados de contrabando habiendo sido detenidos también dos oficiales americanos comprometidos en el asunto.

BLOQUEO DE MEJICO

La escuadra yanqui ha comenzado el bloqueo de Méjico por ambas costas.

ORDEN DE EMBARQUE

El cónsul yanqui en Veracruz ha recibido orden de embarcar inmediatamente a bordo de un buque norteamericano fondeado en la rada.

Los intereses de los súbditos yanquis han quedado confiados al representante de Francia.

PROBABLE OCUPACION

Es probable que los americanos, ocupen Veracruz, Tampico y Tuxpan, con objeto de impedir que sean destruidos los pozos petrolíferos pertenecientes a las compañías anglo-americanas que suministran petróleo a flota inglesa.

PROPÓSITOS DE CARRANZA

Parece que era propósito decidido de Carranza precipitar los acontecimientos.

UN ENCUENTRO.—MUERTOS Y PRISIONEROS

Comunican de El Paso que la caballería yanqui ha tenido un encuentro con las tropas de Carranza en el poblado de Carrizal.

Han tenido los yanquis 40 muertos, siendo inferiores las bajas de los americanos.

Estos hicieron además 17 prisioneros.

ALEMAN DETENIDO

Un banquero alemán procedente de Méjico fué detenido últimamente en El Paso por expresarse en términos violentos contra los yanquis y por haber expedido despachos de Méjico.

Como faltaban pruebas para declararlo culpable se le puso en libertad por orden del ministro de Negocios Lausing.

MILICIANOS A LA FRONTERA

De todas partes acuden milicianos. Estos han sido enviados inmediatamente a la frontera mejicana, en donde se han concentrado ya sesenta mil individuos de fuerzas regulares.

NOTICIAS

Se encuentra bastante mejorado de la dolencia que le ha retenido en casa varios días nuestro particular y querido amigo don Luis Calatayud.

Lo celebramos muy de veras.

Se encuentra completamente restablecido de la enfermedad que durante algún tiempo le ha retenido en cama, nuestro apreciable amigo Don Jaime Compañ, probo empleado de Correos.

De todas veras lo celebramos.

108 Prop. Casa Maucci Barcelona

Don Juan de Serrallonga 105

todas maneras pareceme que uno y otro estaban pagados ya y no había para que anduviese yo mezclado en estos asuntos. Al menos si Serrallonga hubiese escuchado mis consejos y abandonara esa senda de perdición que sigue...

Y el buen Raimundo de Amenguaj no pudo continuar su monólogo, porque Serrallonga apareció en la celda.

repetidas veces se pasó la mano por la frente cual si pretendiera desechar alguna idea importuna.

De pronto alzó la cabeza.

Prestó atento oído y se levantó del sillón de cuero en que estaba sentado.

A poco tocaron con precaución en la puerta de la celda.

—Adelante, hermano,—dijo el abad.

Abrióse la puerta y un fraile, entrado ya en años, apareció en ella.

—Perdone su vucencia,—dijo el fraile,—si vengo en este momento a interrumpir sus oraciones, pero acaba de llegar en este momento al convento persona a que me he creído en el deber de anunciaros su presencia.

—¿Quién esa persona?—preguntó el abad.

Esta mañana ha fondeado en nuestro puerto el vapor pesquero «Robert», conduciendo 103 pipas vacías que según declaraciones del capitán las encontró a unas 50 millas del «Cabo Nao»; en el lugar del suceso vieron sus tripulante algunos salvavidas con el rótulo de «Herand Marsella», por lo cual se supone haya sido torpedeado dicho buque.

Dice el capitán que no han visto ningún naufrago suponiendo se hayan salvado todos sus tripulantes.

El «Robert» una vez descargadas las pipas saldrá por la mar.

APRENDIZ DE PLATERO.—Ha eé falta uno que se balle bastante adelantado.—Navas 49, 1.º

Se encuentra enferma de algún cuidado la encantadora y simpática señorita Elvira Jordán.

Deseámosle su pronto y total restablecimiento.

SE ALQUILA, para los días que se quiera, una casa amueblada.—Razón en esta redacción.

En la Central de Teléfonos se halla detenido, por no encontrar a su destinatario el siguiente telefonema:

De Sevilla.—Antonio Lid.

AVISO.—Se desea tomar en alquiler para la temporada de verano una casa con huerto en las inmediaciones de Alicante.

Darán razón Méndez-Núñez 42 Despacho.—ALICANTE.

PÉRDIDA.—Se ruega a quien se haya encontrado un pendiente desde la calle de Torrijos a la de Bazán, lo presente en esta Redacción donde se le gratificará, por ser un recuerdo de familia.

Movimiento del Puerto

BUQUES ENTRADOS

Vapor español «Cabo Sorni», de Cartagena, con carga de tránsito.

Vapor correo español «Balear», de Palma de Mallorca e Ibiza, con carga general, pasajeros y la correspondencia.

Lauds españoles «María Dolores» y «San José» de Tarifa, con pescado salado.

Vapor pesquero «Robert», de la mar, con pipas vacías.

DESPACHADOS

Vapor correo «Balear», para Palma e Ibiza, con carga general, pasajeros y la correspondencia.

Vapor inglés «Gibel Kebir», para Laraché y escalas, con carga general.

Vapor español «Torreblanca», para Cette, con vino.

Vapor español pesquero «Robert», para la mar.

Pailebot español «Rosario», Bergantín español «Frasquito» para Santapola con lastre.

Laud español «Joven Teresa» para Torreveja con lastre.

Registro Civil

NACIMIENTOS

Ana Cerdá Climent, Rafael Galvan Pérez.

DEFUNCIONES

Ninguno.

MATRIMONIOS

Enrique Gras con Consuelo Iborra y Juan Buigues con Josefa Cabrera.



Plaza de Toros

DE ALICANTE

Empresa «Taurina de Levante» Grandiosa y extraordinaria corrida

DE TOROS DE MUERTE, Para el 29 de Junio de 1916

FESTIVIDAD DE SAN PEDRO

Se lidiarán

6 bravos y escogidos toros 6 de la reputada ganadería del Excmo. Sr. DUQUE DE VERAGUA por los afamados y valientes espadas,

Saleri II-Alcalareño y Florentino Ballesteros

con sus correspondientes cuadrillas.

PRECIOS

Entrada única, 3'50 ptas.—Media entrada para niños y militares, 2 id.

Incluidos todos los impuestos.

A las cuatro y media en punto.

Trenes especiales en todas las líneas.

Dispensario de la Cruz Roja

Reorganizados los servicios facultativos de este centro benéfico, desde hoy se encargarán, además de los otros señores Médicos que prestan sus servicios, en las horas y días que se indicarán los siguientes señores Facultativos:

Diariamente.—Tuberculinoterapia.—Doctor Montesinos de 9 a 10 de la mañana.

Enfermedades de la vista.—Doctor Buades.—Los martes, jueves y sábados de 8 a 9 de la mañana.

Medicina y Cirugía general.—Doctor don Carlos Clivell.—Los lunes,

miércoles y viernes de 10 a 11 de la mañana.

Enfermedades de los huesos y electricidad médica.—Doctor don Eduardo Amorós Martí.—Los lunes, miércoles y viernes, de 3 a 4 de la tarde.

Enfermedades de la piel.—Doctor don Alfonso Borja.—Los miércoles, jueves y sábados de 8 a 9 de la mañana.

D. Juan Albert

ESPECIALISTA

EN ENFERMEDADES DE LA INFANCIA

CONSULTA GENERAL:

Aplicaciones de suero exigénico en el reuma. Consulta de 9 a 1 mañana y de 3 a 5 tarde. Gratis: Martes y Sábados de 1 a 2.—Canalejas, 1 bajo derecha.

Academia Hacienda

Clases de Cuentas.—25 pl. zas.

2 000 pesetas anuales

Gaseta 2 de Abril

Informes, detalles, y apuntes, en

Sección de la Baza, 17, 2.º

Las clases darán principio el 15 de Abril

A las señoras

Por un procedimiento infensivo se extrae con toda su raíz el vello del rostro o brazos, sin que quede ni la más pequeña señal, deján todo fresco, limpio, fino y hermoso.

ANTONIA LLUCH, Cádiz 15, Valencia Representante único para las provincias de Alicante y Murcia.

Francisca Ors Galvo Practicante

RAFAEL TEROL, 16 y 18, 2.º

FRASCOS de 3, 6 y 12 PSETAS

Aplicaciones por el representante a precios convencionales.

Al público

En la calle Triunfo (esquina a la de Altamira), se expone leche de cabra a 35 cts. litro 7 a 40 a domicilio, garantizando su pureza. —Mare González.

Enfermos del estómago

¿Tenéis mal gusto de boca al despertar?

¿Os causan repugnancia algunos alimentos?

¿Sentís como opresión o prudez de cabeza, o sup os, o acidez o tofoeración después de las comidas?

¿Sufís de horas en la cama?

¿Os hace oír el estómago si se os pone la boca seca?

No hebrá duda que si tenéis algunas de estas dolencias es porque vuestro estómago está enfermo, no funciona bien, y las digestiones no pueden ser normales y necesitáis tomar enseguida

DIGESTONA

antigastrálgico, eficaz, tónico é desinfectante de las vías digestivas que descongestiona la mucosa gastro intestinal, normaliza las funciones digestivas, alivia enseguida y cura pronto tales enfermedades por antiguas que sean.

Probad con una caja cuyo precio es 1,50 y os convenceréis de que vuestra curación y bienestar la habéis encontrado en «la Digestona».

Depósito en Alicante: Droguerías de Reig y Romero y de venta en las principales farmacias.

Imp. Hijos de J. Garcia Plaza de Chap 3.—Alicante

106 Prop. Casa Maucci Barcelona

—Juan Sala Serrallonga.

—¡A estas horas! Grave riesgo debe correr para que así venga en momentos dedicados al reposo y la oración.

—Parecióme que llegaba preocupado e inquieto.

—¿Y ha deseado verme?

—Tal me dijo que era su objeto al venir a estas horas. Y añadióme que le urgía mucho hablar con su ilustre paternidad.

—Está bien. No podemos negarnos al deseo de ese pobre pecador. Id, hermano, y conducidle hasta aquí.

—¿Y no fuera mejor que permaneciese en la hospedería hasta que amanezca y entonces podrías escucharle? Tenéis necesidad de reposo; la existencia que estáis llevando es sumamente agitada y si ahora la confesión

Don Juan de Serrallonga 107

se prolonga por espacio de una hora siquiera, llegará el toque de maitines y apenas si habréis podido descansar.

El abad escuchó sonriendo benévolamente la charla del fraile y al terminar le dijo:

—¿Habéis concluido ya?

—Señor—repuso el traile inclinándose humildemente la cabeza.

—Conducid hasta aquí ese desgraciado.

El fraile salió de la celda y el abad se quedó murmurando:

—En que compromiso está poniéndome el interés que ese hombre me inspira a pesar de sus maldades. Mi hermano había hecho algo por él y algunos favores también le prestó Serrallonga por efecto de la accidental vida que había llevado; pero de